

## **PRESSEMITTEILUNG**

# **Alles neu macht der Mai: stylische Hoteleröffnungen mit Wow-Effekt**

Duisburg, 24. Mai 2019 — Neues hat einen besonderen Reiz. Besonders wenn es um die schönste Zeit des Jahres — den Urlaub — geht. Hoteleröffnungen lösen eine ganz besondere Vorfreude und Faszination aus. Die Ausstattung und Möbel sind brandneu und der Duft des Neuen liegt in der Luft. Viele Urlauber halten gezielt Ausschau nach diesen Objekten, weil sie unbedingt der erste Übernachtungsgast sein möchten. Ganz egal, ob man nun der erste oder der 20. Gast in einem der neuen schauinsland-reisen-Hotels ist, sie sind alle auf ihre Art spektakulär und einzigartig.

Eröffnungen in Griechenland

**Epos Luxury Beach Hotel\*\*\*\*\* auf Kreta**



Elegantes Design und viel Sinn für Luxus machen das Epos Luxury Beach Hotel zu einem der modernsten und komfortabelsten Adults-only-Hotels (ab 16) auf Kreta. Sonnenhungrige Gäste erholen sich hier bei viel Ruhe und mit traumhaftem Blick auf die Küste von Georgiopolis und das Lefka Ori Gebirge. Die nur 42 modernen und mit jeglichem Komfort ausgestatteten Zimmer verteilen sich auf mehrere zweigeschossige Gebäude und gruppieren sich um das Herzstück des Hotels — den großen Hauptswimmingpool.

## PRESSEMITTEILUNG

### Acharavi Vissalo by Acharavi Beach \*\*\*\* auf Korfu



Die kleine Anlage mit nur 33 modernen und mit Liebe zum Detail eingerichteten Zimmer liegt wenige Meter vom langen, flach abfallenden Sand-/Kiesstrand entfernt. In der gepflegten Gartenanlage laden der große Pool mit Sonnenterrasse, ein separater Kinderpool, eine schöne Pool-/Snackbar sowie eine Gartenlounge mit komfortablen Sofas zum Entspannen ein. Das Highlight für Wassernixen: Alle Zimmer haben entweder einen Privat-Jacuzzi auf dem Balkon oder einen direkten Zugang von der Terrasse zum Sharing-Pool.

### Neueröffnungen in Bulgarien

#### Algara Beach \*\*\*\* in Kranevo



Das komplett neugestaltete Resort liegt direkt am Meer. Traumhaft sind der 85.000 m<sup>2</sup> große Garten sowie die modern- und stillvoll eingerichteten Zimmer, Suiten und Villen. Ein direkt auf den Strand gebauter Swimmingpool lädt zum Relaxen ein. Gleich daneben liegt das À-la-carte Restaurant mit Mittelmeer-Küche und Meerblick. Liegen, Auflagen und Schirme sind am Pool sowie am Strand inklusive. Das Ergebnis: Entspannung pur. Für beste Unterhaltung der kleinen Gäste sorgt das Animationskonzept „Katta macht Urlaub“.

## PRESSEMITTEILUNG

### Grifid Vistamar\*\*\*\* am Goldstrand



Das komplett renovierte und neu konzipierte Hotel Grifid Vistamar ist eines von 6 Hotels dieser Kette in erster Strandreihe. Das neue Highlight des Hotels sind die *Grifid Konzept* Zimmer. Eine Art Hotel im Hotel mit mehr Komfort und vielen exklusiven Extras wie Zugang zur Sky Lounge mit Bar und Restaurant sowie Nutzung des Infinity- Pools in der 9. Etage. Außerdem steht auch am Strand ein Premiumbereich für die Gäste dieser Zimmer zur Verfügung.

**Pressekontakt:** Simone Feier-Leist (Pressereferentin),

Telefon: +49 (0)203 99405-810, [simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de](mailto:simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de)

#### Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Im deutschen Markt belegt der Reiseveranstalter Platz 7 unter den Pauschalreiseveranstaltern. Mehr als 60 Destinationen in Nah und Fern hat der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg aktuell im Angebot – Tendenz steigend. schauinsland-reisen blickt auf eine hundertjährige Unternehmensgeschichte zurück. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 470-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

Weitere Informationen unter: [www.schauinsland-reisen.de](http://www.schauinsland-reisen.de)